

Vertrauen in die Schwimmschule

Vielen Dank erst einmal für das Vertrauen der 10 Eltern mit 11 Schwimmkindern, die mit mir im April die ersten Schwimmkurse begleitet haben. Jetzt sind es 20 Eltern und 22 Kinder, das freut mich sehr.

Deswegen und grundsätzlich hat sich die Schwimmschule zum Ziel gesetzt, dass alle Beteiligten eines Schwimmkurses, den Kontakt zum Medium Wasser erhalten bzw. behalten. Durch eigene Erfahrungen, die ein Mensch selbst gemacht hat, besteht vielleicht sogar Angst vor dem Wasser. Diese Angst wird bei dem kleinen oder großen Kursteilnehmer in kleinen Schritten abgebaut, den Respekt sollte man grundsätzlich nicht verlieren.



Das Vertrauen gegenüber einer Person die mit den Eltern und den Kindern im Wasser ist, ist am Anfang klein. Erst nach ein paar Stunden wächst dieses und damit auch gegenüber der Schwimmschule. Denn spätestens im Kurs zur Seepferdchenprüfung ist ihr Kind allein mit ca. 9 anderen Kindern und einem Kursleiter. Wenn das Kind sicher im Umgang mit dem Wasser ist, haben alle Beteiligten ein gutes Gefühl.

Weitere Informationen rund um das Thema Baby-, Säuglings- und Kleinkindschwimmen bei der Schwimmschule findet man auf der Internetseite www.svk-schwimmschule.de .

Gern darf dieser Newsletter weitergeleitet werden, eine Versendung per Mail ist auch möglich. Dazu bitte ich um eine Mail an die folgende Mailadresse: newsletter@svk-schwimmschule.de .